

Montréal, le 12 mai 2017

Madame Jennifer Mbemba-Ngongo

Je suis une citoyenne de Pointe St-Charles depuis 2004 avec mon conjoint et mes 2 enfants de 6 ans et 4 ans. Depuis toutes ces années, je suis en attente d'un logement social subventionné pour ma famille. Depuis plusieurs années, il n'y a pas de construction de logement social subventionné dans le quartier il manque vraiment de logements pour les citoyens dans le quartier. Depuis plusieurs années, j'attends ce projet de logement social au bord du canal. Ceci ferait mon bonheur car il est très important d'habiter et de rester dans mon quartier pour moi et ma famille.

Jennifer Mbemba-Ngongo